



九条の会

九条の会奈良県ネットワーク運営委員会
 発行責任者 佐川愛子
 ✉ nara9jyonokai@gmail.com
 ☎ 090-9885-9756
<http://blog.goo.ne.jp/9naranet>
<http://www.nara9jyonet.com>
 28号 2019年2月16日発行

寒い日々がやってきました。北風は堪えます。「1時間でも、一枚でも、一筆でも、一軒でも」の粘りが、改憲発議をさせない力になっています。関西学院大学富田宏治教授は神戸で行われた講演で述べています。「160日の闘い方によって安倍政権を葬り去せられる。3分の2をたたきつづせばもう二度と改憲の芽はない。改憲発議がなければ衆参同日選挙はない。後100日のたたかいが重要だ」

九条の会奈良県ネットワーク交流会での提案を受けて、現在12の地域・分野から協力金を送っていただいています。まだの九条の会様、今年度内に送付をお願いします。

送付先：ゆうちょ銀行

記号14530 番号27006271
 九条の会奈良県ネットワーク



「九条を知らせたい」が近鉄奈良駅でスタンディングと署名、シール投票、辺野古の電子署名のQRコードのチラシを配布しました。中学生が4人いたので、シール投票の説明をしました。難しいかなと思ったら一人の中学生が「沖縄県民の民意に賛同する」にシールを貼ってくれました。すると、他の3人も。安保法制も難しいかなと思ったんだけど「海外での戦争に反対」にシールを貼ってくれました。QRコードのチラシにも顔っていました。最近、若い人の反応が良くなって来ています。自分達の問題として捉えているのかな？外国人に辺野古のチラシが好評でした。QRコードを携帯にかざすと母国語で説明が出てきます。マレーシアから来た若者が、オキナワ！ヘノコ！と関心を持って来ていました。電子署名は現在20万ですが、トランプ大統領が返事をするまで電子署名のサイトは受け付けるそうです。

橿原市9条の会は14日開催された橿原市成人式場前でスタンディングを行いました。橿原市9条の会主催・シール投票の報告です。例年になく静かな雰囲気の中でシール投票が実施できました。今までは新成人がお酒を飲み、騒然とした状態でのシール投票でしたが、今年はゆっくりと話もでき良かったです。「タイトル 沖縄県・辺野古沖に米軍の新基地を造るために日本政府は土砂投入をはじめました。」

あなたは

| 支持する | 支持しない | わからない |
|----------|------------|------------|
| 6 (6.9%) | 46 (52.9%) | 35 (40.2%) |

 わからないのが40%になったのは、若い方は、ニュースや新聞を見たり、読まない反映でしょうか。9条の会はじめ、諸団体における若者対策に、宣伝の工夫が必要となったと、考えさせられたシール投票でした。



平城ニュータウン九条の会は1月9日・2月9日3時から4時まで恒例の高原駅前前で3000万署名活動を行いました。日本国憲法9条にノーベル平和賞のティッシュ、緊急事態条項のチラシ、奈良市交流会作成のチラシを配布。署名数は1月・2月合わせて44筆でした。2019年最初の1月9日では自分からすすんで署名して下さった男性や声をかけると気軽に署名して下さる方など署名の出足がよく、寒さもあまり気にせずに取り組みました。

桜井九条の会が「平和を語るつどい」を2018年12月8日に開催。写真は、浅川さんが子どもだったときの家族写真です。参加者は20名でした。下に、感想文の一部を紹介します。

- ・戦時中の情報統制の状況、「軍隊はウソをつく」という浅川さんの話は、体験された方の話として、真実味のあるものでした。辺野古埋め立ての事も、政府側の発表が中心で、沖縄の人に思いを伝える報道の機会が少ない中で、12月8日のつどいの意義は大切だと思います。
- ・やはり生の話はすごいです。次回、戦後の米との関係を他の人からも、浅川さんからも聞きたい。朝鮮戦争でアメリカが負けそうだったという気がしたとの話は興味深かったです。
- ・もっと小さい会をもっと多数回、開きたいですね。
- ・人間の慣れというのは恐ろしいと実感しました。生まれて時から戦争をしていた時代の人と違って我々は、戦争をしていない時代も、戦争のこともよく知っているのに、又、それを繰り返しそうになっているのを強く警戒すべき立場と思いました。



橿原市9条の会が2月11日午後1時30分から 近鉄八木駅前
「2.11 沖縄延滞・緊急八木駅前集会」が開催しました。 主催者挨拶
(島岡 将)の後、来賓ご挨拶(奈良市民連合・事務局 4団体)の挨拶
をいただきました。北野重一さんが 9条の会奈良を代表して挨拶され
ました。会場では沖縄連帯の寄せ書きとカンパ(18000円)をいた
だきました。今冬最低気温の中、40人の参加で開催されました。恒例
の市役所までのパレードを元気よく行いました。



ならコープ平和の会が宮尾弁護士による「9条改正一特に、いわゆる『自衛隊
明記』の何が問題なのか?」の講演を実施。 2018年3月自民党の憲法改正
推進本部「たたき台素案」である自衛隊を明記する加憲案は巧妙にできており、
日本会議の伊藤哲夫をブレンとして練りに練られたものであると宮尾弁護
士は、その危険性を強調。 安倍首相は「自衛隊の存在を明記するだけ。任務
はかわらない」「憲法9条1項、2項は残す」と述べていますが、2018年
5月に出された日本弁護士連合会の決議にも書かれているように、憲法9条の
憲法規範「海外における武力行使及び集団的自衛権の行使を禁止する」として
いる専守防衛政策に根本的な変化をもたらし、「集団的自衛権の行使が容認さ
れる」内容になっていることがわかりました。 最大の論点は、「自衛隊が合憲
か違憲か」ではなく、「米軍と一緒に世界のどこまでも戦争に行く軍隊にする
か否か」が問われている内容であり、「加憲案が意図するところを見抜くこ
とが大事です」と宮尾弁護士は訴えられました。 ならコープ平和会が行って
いるように数多くの憲法学習会を開いて広げていく大切さを思いました。



九条の会生駒、北葛交流会が2月に1回、お互いに活動の報告と交流を深めて
います。

生駒：3000万署名とスタンディングを毎月3日、9日、19日(ロングラ
ン3時間)と実施。1月19日は59名参加、85筆集約。合計381
4筆集約。街頭時、「署名用紙を下さい」と持って帰られた方が、後日、
20筆集めて下さる。

三郷：12月19日王寺駅街宣活動5筆集める。

斑鳩：3月15日・16日・17日に行われる公民館まつりに向けて週間3回
1時間集まって相談している。パンフの作成中。

河合：コスタリカの奇跡2月22日に上映、チケットを売ることに全力。

上牧：8月に行われる上牧平和企画に「この世の片隅に」上映を申し入れたい
と思っている。昨年は沖縄戦のパネルを展示する。「コスタリカの奇跡」
上映や香芝の「前川喜平講演会」に参加しようと呼びかけている。

広陵：毎月19日行動を行っている。いままでの合計1280筆。5月末の目
標を1500筆にしている。1月19日は「平和が一番だから九条! 3000
万人署名で改憲NO! を示そう」のビラ90枚を配布。2月3日に地域訪
問活動3名参加。42軒訪問、ほとんど留守。11軒対話。4筆集まる。
新興住宅地で若い人が「困る」と署名してくれる。5月に中規模学習講
演会を予定。

平群：2月10日凧揚げ大会。昨年は50連凧に「九条守ろう」と書いて上げ
る。九条の会・へぐり新年号ニュース、「憲法九条明日を紡ぐ」、ティッ
シュを配る。月1回街頭署名に7・8人が参加、20から30筆集まる。
毎月19日に道の駅でスタンディング、26名ぐらい参加。司会を決めて
参加者が一言ずつ、怒っている事などをスピーチする。



奈良市9条の会交流会は、地域・分野九条の会に呼びかけ奈良市内に4万枚
のチラシ配布をすすめています。 小さい九条の会、飛鳥、佐保路、平城ニ
ュータウン、登美ヶ丘、西の京、とみなんと富雄は独自に作成中です。春日中校
区、伏見中校区は配布ボランティアの皆さんで配布予定です。

